

Media Marathón de Albacete

Crónica de Juan Eugenio Para

Os informo de la Media de Albacete en la que he participado hoy.

Había otro peralico, no se su nombre y en la clasificación no viene como miembro del Club.

A las 9:30 se daba la salida a la XII edición de la Media Maratón Ciudad de Albacete con unos dos mil corredores en línea de salida. 15 minutos antes partían los participantes en los primeros 10km.

Hora y media antes de la carrera tormenta de verano que refresco un poquito el ambiente. En el inicio nubes que duraron poco dejando paso al sol típico manchego.

Bastante animación a lo largo de las dos vueltas al circuito y buena atención a los corredores en línea de meta.

En meta marqué 1:53:45.

Resultados en

<http://www.chiplevante.net/2017MMALBACETE/PDF/MEDIA/CLASIFICACION%20GENERAL%20MEDIA%20ALBACETE.pdf>

Saludos.